



3 Pièces

86 m²

Réf. 84544313

1 100 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue à Cannes, au cœur de la rue d'Antibes, l'une des artères les plus prestigieuses de la ville, connue pour ses boutiques de luxe et son ambiance animée. Permettez-moi de vous présenter cet appartement exceptionnel situé dans une résidence récente qui incarne le luxe et le confort. Dès que vous franchissez la porte d'entrée, vous êtes accueilli par un vaste double séjour baigné de lumière naturelle dans une atmosphère chaleureuse et accueillante. Avec ses 86m² d'espace de vie, cet appartement offre amplement d'espace pour se détendre et se divertir. La cuisine ouverte, moderne et ...

Welcome to Cannes, in the heart of Rue d'Antibes, one of the most prestigious streets in the city, known for its luxury boutiques and lively atmosphere. Let me introduce you to this exceptional apartment located in a recent residence that embodies luxury and comfort. As soon as you step through the front door, you are greeted by a spacious double living room bathed in natural light. With its 86m² of living space, this apartment offers plenty of room to relax and entertain. The open-plan kitchen, modern and fully equipped, is perfect for cooking enthusiasts who wish to prepare delicious meals ...

AICI

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

